

「施設見学会」を開催 ～屋外型のICTソリューションを見学～

中国情報通信懇談会（地域情報化部会）は、令和6年1月17日に「施設見学会」を開催しました。

本イベントは、当会会員の会員メリットの創出及び当会活動への関心を深めていただくことを目的として、普段中々見ることができない施設及び「屋外型」のICTソリューションの実演を見学するためのバスツアーとして実施しました。

ICT Expo 2024の翌日にJR松江駅を出発し、同市内のワーケーション施設である「enun」を見学し、その後、島根県職員会館において、5社による屋外型のソリューションの実演を見学しました。

バスツアー参加の30名に加え、島根県職員会館に直接ご来場いただきました約20名にご参加いただきました。



見学先1
ワーケーション施設「enun」
人口減少や高齢化、
また働き手の県外流出による
「地域づくりの担い手不足」
という地域課題を解決するため
誕生したワーケーション施設
「enun」について説明をう
けました。



見学先1
ワーケーション施設「enun」
実際の施設の詳細を見学しま
した。



見学先2
島根県職員会館
山間部や島しょなどのインフ
ラ未整備地域で高速ブロード
バンド回線構築を可能とする
「次世代型低軌道衛星による
高速・低遅延通信技術」
【StarLink】等の展示
(KDDI様ブース)



見学先2
島根県職員会館
野生動物と自動車との衝突事
故削減のため、弊社独自の高
周波技術によるロードキル対
策である「鹿ソニック、いの
どんくまドン」の展示。
(岡山理科大学)